



ECONOMÍA
OPINIÓN
POLÍTICA

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ECOPETROL	19.940.777	2.580
PFBCOLOM	1.198.800	31.380
ISA	793.451	23.270
ICOLCAP	1.034.607	13.450
BCOLOMBIA	333.156	31.380
GRUPOSURA	494.008	19.580
CORFICOLCF	256.178	29.490
PFAVAL	6.220.127	1.100
GEB	1.726.430	2.689
CNEC	454.010	9.165
PFDAVVNDA	117.831	32.690

DIVISAS	
Ayer	\$3.868,41
DÓLAR	↓
	\$3.861,33
Compra	\$3.847,50
Venta	\$3.855,50
EURO	\$4.509,00
REAL	\$715,84

DTF %	
Efectivo Anual	1,70
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	1,41
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD67,53

TASAS CAPT	
A 180 días	2,34%
A 360 días	3,13%
METALES	
Oro ^{100g}	\$204.753,28
Oro ^{100g}	\$222.557,91
Plata ^{100g}	\$2.378,00
Plata ^{100g}	\$2.972,50
Platino ^{100g}	\$122.103,60
Platino ^{100g}	\$126.600,95
CAFÉ	
Libra	USD1,78

Davivienda creó el ecosistema digital UXplora

Es un modelo de aprendizaje 100 % digital que ofrecerá a 17 mil funcionarios y proveedores de Colombia y Centroamérica nuevas alternativas de formación.



Daniel Mitchell

FINANCIACIÓN COLABORATIVA APUNTA A LA ECONOMÍA CIRCULAR

Acoplásticos y la BVC realizaron una alianza para apoyar empresas.

Las empresas o emprendimientos con proyectos de expansión e innovación con alto potencial que desarrollen soluciones que aporten a la economía circular de los plásticos podrán apalancarse con un esquema de financiación colaborativa

La iniciativa es desarrollada por una alianza entre Acoplásticos, a través de su estrategia GoPlastic y la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), con su plataforma A2censo.

En el prelanzamiento de la convocatoria se postularon más de 150 pequeñas y medianas empresas del sector del reciclaje de plásticos. De este grupo se han seleccionado empresas que cumplen con los criterios y estándares de A2censo.

Hace unos días salió al mercado la primera empresa participante y el resultado superó las expectativas. Geofuturo logró cerrar su campaña en tan solo 5 días y consiguió \$1.000 millones financiados por 885 inversionistas.

Daniel Mitchell, presidente de Acoplásticos, informó que una segunda empresa ya está próxima a salir al aire en la vitrina de financiación y hay varias más en estudio para continuar con el proceso.

La presidente de Camacol asegura que los indicadores del sector son positivos ➔ En Barranquilla la actividad genera 74 mil puestos.

La construcción emplea a 1,5 millones de personas

Por Lupe Mouthón Mejía

En línea con la reactivación de la actividad edificadora, que en el segundo trimestre del año creció 15,9 %, el sector también avanza en la recuperación del empleo y ya cuenta con 1,5 millones de trabajadores en el país. Esta cifra representa un aumento del 69 % frente al mismo periodo del año pasado (864 mil).

Para el caso de Barranquilla y su área metropolitana, a corte de junio el sector contaba con 74 mil trabajadores frente a los 70 mil que había en 2020.

La presidente de la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol), Sandra Forero, destacó que “todos los indicadores de la actividad son positivos. La reactivación del sector es una realidad y va a ser sostenible en el tiempo”.

Resaltó que las actividades especializadas del sector crecieron 17,4 %. Adicionalmente, el empleo en las actividades inmobiliarias aumentó en un 87 % con 296 mil trabajadores frente a los 159 mil de 2020.

Forero afirmó que en el primer semestre del año se licenciarán 10,2 millones de metros cuadrados, un 46 % más que el mismo semestre del 2020 (7 millones de metros cuadrados).

El comportamiento de los créditos hipotecarios también fue positivo con un aumento del 26 % frente al 2020, llegando a un monto de \$ 20,6 billones.

Los despachos de cemento, que son un indicador importante para el sector edificador, llegaron a 6,5



JOSEFINA VILLARREAL

En el Atlántico también se han recuperado los empleos en el sector edificador.

Alza en precios pone en riesgo a los proyectos

La presidente de Camacol, Sandra Forero, aseguró que uno de los grandes retos que enfrenta el sector es el aumento de los precios del hierro y el acero para construcción de proyectos y el desabastecimiento de estos materiales. “En octubre del año pasado comenzó un incremento del componente de materiales, pero enfocado en hierros y aceros”, dijo. Datos del gremio apuntan a que el incremento ya está en un 37 %.

enfrentan mayores tiempos de entrega y escasez, donde las empresas reportan aumentos excesivos del acero recto dirigido, alambros y mallas”. La dirigente gremial dijo que esta situación pone en riesgo la construcción de 423 mil unidades de vivienda (\$78 billones), de las cuales 315 mil están prevenidas y 107 mil están en oferta. Estas por ser VIS no pueden subir los precios toques, pese al alza de los materiales.

millones de toneladas con un incremento del 33 % en comparación con el año pasado.

LAS VENTAS. Sandra Forero indicó que el crecimiento en las ventas en los primeros siete meses de 2021 fue de 38,2 % frente al 2020 con 133.419 unidades comercializadas.

Las ventas de Vivienda de Interés Social (VIS) sumaron 92.759 con un crecimiento del 39,3%, este resultado está apalancado en el programa Mi Casa Ya del Gobierno nacional. Esta cifra superó la registrada en el mismo periodo del 2019 cuando era de 65.783 unidades.

Los otros segmentos de

vivienda también registraron recuperación tanto el medio (\$135 a \$450 millones) como alto (más de \$450 millones) con 32.243 unidades y 8417, respectivamente.

En la mayoría de las regiones del país también se presentó una recuperación de la inversión de los hogares en vivienda nueva.

S&P DESTACA ADQUISICIÓN DE ISA POR PARTE DE ECOPETROL

Mantuvo la calificación internacional de la petrolera en BB+.

La calificadora de riesgo estadounidense Standard & Poor’s (S&P) destacó este miércoles la adquisición de Interconexión Eléctrica (ISA) por parte de la petrolera Ecopetrol, asegurando que representa una meta clara hacia la diversificación de los negocios de la empresa.

“La adquisición representa un avance en la transición energética del Grupo permitiendo la diversificación hacia un negocio regulado y predecible como la transmisión”, señaló un comunicado.

Asimismo, S&P mantuvo la calificación internacional de largo plazo de Ecopetrol en BB+, con perspectiva estable y la calificación de crédito individual en ‘bbb-’.

La firma calificadora resaltó la importancia estratégica de la compañía para el país y los beneficios de un negocio integrado, “lo cual ha permitido capturar oportunidades a lo largo de su cadena de valor a pesar de los impactos de la pandemia”.

Así mismo, resaltó la sólida posición financiera de Ecopetrol en la industria de petróleo y gas, con un comprobado acceso a los mercados de capital.

PARQUE ALEGRA TIENE UN AVANCE DEL 90 %

El centro comercial abrirá en marzo del 2022.



Centro comercial Parque Alegria.

Por su parte, Diego Bermúdez, gerente general de Parque Arauco Colombia, afirmó que la inversión en esta obra es de más de USD 135 millones y que el centro comercial llevará una importante oferta de servicios como gastronomía, entretenimiento y otros al sur de Barranquilla. “La obra ha sido parte de la reactivación económica de Barranquilla”, señaló.

Las firmas presentaron lo que será el mercado gastronómico del centro comercial llamado “La Social”, donde se ofrecerá todo tipo de comidas típicas de la Costa Caribe.

Analistas proyectan que la economía del país puede crecer en más del 7 %

Se prevé que la tendencia positiva se mantenga.

Los datos de crecimiento de la economía colombiana revelados por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE), que para el segundo trimestre del año fue de 17,6 % y para el primer semestre, de 8,8 %, fueron recibidos con optimismo por el Gobierno, gremios y analistas.

Las proyecciones para cierre de 2021 apuntan a un crecimiento económico igual o superior al 7 %, impulsado por un mejor desempeño de sectores como el comercio, industria y construcción.

El ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo,



ARCHIVO

El crecimiento del segundo trimestre fue del 17,6 %.

indicó que estas cifras son la demostración de que el país está en un proceso de reactivación “que genera no solamente crecimiento, sino oportunidades de empleo para los colombianos”. Mauricio Hernández, economista de BBVA Research para Colombia,

aseguró que esperan un crecimiento de 7,5 % para este año. Aclaró que en los próximos trimestres se espera una desaceleración de la tasa de crecimiento anual por la moderación de los efectos de base estadística.

“No obstante, la econo-

mía seguirá expandiéndose en el margen, según muestran los indicadores más adelantados disponibles para el tercer trimestre: la confianza de los hogares y las empresas muestra una senda de recuperación, la demanda de energía sigue creciendo (correspondiéndole con mayor actividad productiva) y los gastos efectuados con medios digitales de BBVA se siguen expandiendo”, agregó.

Sergio Olarte, economista principal de Scotiabank Colpatría, afirma que el banco espera que este año la economía crezca alrededor de 7,2 %.

Para Itaú Colombia, la economía colombiana se puede expandir este año en un 7,8 % (frente a una caída del 6,8 % en 2020).